

Ira, agresividad, violencia, inteligencia: combinación letal. Psicópatas. / Guiones de radio.

Los medios de comunicación nos dan estos últimos días algunas noticias acerca de acciones violentas realizadas por jóvenes de forma inexplicable. ¿Qué podemos decir de estos casos?

- Es un hecho que las noticias “morbosas” se transmiten más y más rápido. Entran en casa sin defensas se “normalizan” cosas excepcionales tienen mucho más fuerza que cualquier estadística o dato profesional hay muchísimos más jóvenes que hacen cosas buenas - ¿enfermos?. No necesariamente. Simplemente criminales Nadie puede evitar que otros hagan atrocidades

-culpables.Culpabilidad / responsabilidad

Se habla de la familia
de la sociedad

-cosas que influyen:

modelos que tienen (tv, cine, la ciudad...),
adolescencia es un invento
responsabilidad / culpa / sentido de realidad
jóvenes vacíos e insatisfechos
sin límites
tienen todo lo que quieren
drogas, alcohol
testigos de violencia familiar

impulsividad
ideas sobrevaloradas
presión del ambiente

padre no es igual a amigo